

6月 あひるぐみだより

H.28.6月号

社会福祉法人 尚徳福祉会 保土ヶ谷保育園

風にそよぐ木々の緑がまぶしい季節になりました。新年度が始まり早いもので2か月が過ぎ、子どもたちも少しずつ園生活にも慣れ始め、笑顔で過ごせるようになってきました。これからは雨の日も増えますが、お散歩の時の花や虫との触れ合いや、歌や手遊び等の活動を通して季節を感じながら楽しく過ごしていきたいと思っています。

～お友だちとの関わり～

発語が増え始め、お友だちとのやりとりも少しずつ増えてきたあひる組さん。最近では泣いているお友だちがいると側に寄り、頭をなでてあげたり、靴が上手く履けないお友だちがいると靴を履かせてあげる等、大人とのやりとりを真似しながら、自分からコミュニケーションを取ろうとする姿が見られるようになりました。散歩では“一緒に手を繋ごう”と誘い合う姿も見られ、その姿はとても可愛らしく、見ていて微笑ましく感じます。

～お知らせ～

- ・6月17日(金) 身体測定を行います。
- ・6月24日(金)よりプールが始まります。詳細はプール便りをご確認ください。

～お願い～

- ・気温が高くなり、汗ばむ季節となりました。その日の気温によって衣類を調節していきますので、半袖のご用意をお願いします。

～6月の予定～

歌・手遊び

- ・かえるのうた ・あまだれぼたん

季節の歌や指先を使った楽しい歌遊びを取り入れていきたいと思っています。

遊び

- ・しゃぼん玉 ・泥んこ遊び

天気の良い日には近くの公園までお散歩に行きたいと思っています。

製作

- ・自由画

クレヨンを使って絵を描きます。素材の感触を味わいながら楽しく製作を行ってきたいと思っています。

♪♪♪

先日はお忙しい中、クラス懇談会にご参加いただきありがとうございました。保護者の皆様より色々なお話を伺うことができ、とても良い機会となりました。

様々な活動を通してのびのびと自分を表現できる元気いっぱいのクラスにしていきたいと思っています。今後も何か不明な点などありましたら、気軽に担任まで声を掛けてください。よろしくお願ひ致します。